



Regierungsratsbeschluss vom 16. November 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend sind E-Scooter eine moderne Plage?

P215664

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Seit 2018 werden in Basel verschiedene Kleinfahrzeuge – mehrheitlich E-Scooter – von privater Seite zur Miete angeboten. Mit der Beschränkung der Fahrzeuganzahl pro Anbieter will der Regierungsrat eine möglichst sichere und stadtbildverträgliche Nutzung der Leihfahrzeuge gewährleisten. Gemäss Aussagen der Anbieter ist Vandalismus in Schweizer Städten ein untergeordnetes Problem. Vereinzelt müssen aber auch in Basel Fahrzeuge aus Gewässern geborgen werden.

